



Error al crear la imagen

Título: Chatarra por incendios significa hasta un 40% de la compra mensual de recicladores en la zona



TECHUMBRES y vehículos quemados son parte de los residuos dejados por la acción del fuego tras los incendios.

La autoridad de Gobierno agregó que, por lo general, se trata de residuos de demoliciones, construcción, concreto y residuos producidos a raíz de estos siniestros.

Registros de Medioambiente

Según datos entregados desde la Seremi de Medioambiente de Biobío, en la Región existen acopios de metales, recicladores de base y emprendimientos.

Sobre los primeros, el seremi explicó que corresponden a "instalaciones de recepción y almacenamiento de residuos dedicados a acopiar, clasificar y comercializar con terceros".

En tanto, los recicladores de base son personas naturales que, mediante el uso de la técnica artesanal y semi industrial, se dedican en forma directa y habitual a la recolección selectiva de residuos domiciliarios o asimilables y a la gestión de instalaciones de recepción y almacenamiento de tales residuos, incluyendo su clasificación y pretratamiento.

Respecto a los emprendimientos, se trata de iniciativas dedicadas a la recolección y gestión de metales y chatarras.

Los escombros

Acerca de la gestión de residuos de escombros, el seremi de Medioambiente dijo que "dada la contingencia de estos incendios se ha ido ejecutando a través de las propias capacidades municipales, siguiendo en general las directrices

Mejor precio pagado por kilo de chatarra

De los consultados, el mejor precio ofrecido la semana pasada por la compra de chatarra corresponde a la empresa Recicladora Biobío.

Gestión de residuos metálicos

En general, se ha trabajado con recicladores de base y chatarreros, quienes compran el material y en otros casos los retiran sin transacción con las personas,

que son planteadas por la autoridad sanitaria (Ministerio de Salud)".

De acuerdo con la Seremi de Medio ambiente, en base a la información recopilada y focalizada en las comunas donde mayormente se ha visto afectada la población, dada la contingencia de incendios forestales, se ha levantado información al 14 de febrero, "consultando a las unidades ambientales de los municipios de Santa Juana, Florida, Tomé, Nacimiento, Mulchén, Yumbel, Hualqui, Chiguayante y Coronel".

A su vez, se indicó que si bien, existe un foco de atención en los residuos de chatarras, "es una oportunidad para aquellos recicladores que recolectan botellas plásticas, papeles y cartones y envases metálicos de aluminio y conserva, poder apoyar la gestión municipal recolectando estos envases desde los domicilios, estableciendo rutas o gestionando las rutas que municipio pueda priorizar, dado que en la actualidad, los servicios de reciclaje municipales se han visto limitados".

Acerca de las brechas detectadas a la fecha, desde la seremi de Medioambiente se indicó que en algunos municipios consultados se ha comentado la falta de equipamiento, coordinar más instancias con servicios públicos, con municipios, o bien desarrollar manuales, protocolos, procedimientos que puedan atender esta emergencia y las futuras.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

